

la gloire de la Patrie". Voici la lettre que le roi d'Espagne leur adressa en cette circonstance par l'entremise de son secrétaire particulier:

Palais Royal de Madrid

Au Révérend Père Théodore Labrador,

Mon Très Révérend Père,

Sur l'ordre de Sa Majesté le Roi, mon auguste maître, j'ai la satisfaction très vive d'envoyer à Votre Révérence, la photographie ci-jointe que le Souverain a daigné marquer de son autographe et dédier: Aux Dominicains espagnols de Foochow.

Le roi n'ignore pas les travaux si méritants auxquels se livre votre vénérable Communauté, laquelle, avec un patriotisme que les difficultés ni les périls ne peuvent décourager, sait éléver si haut dans ces lointaines régions l'enseigne aux couleurs rouge et jaune qui symbolise notre Patrie.

Il me charge de saluer affectueusement Vos Révérences et de les féliciter en son nom en les encourageant à continuer l'œuvre qu'ils accomplissent si admirablement pour l'honneur de son Espagne bien-aimée, espérant qu'elles ne l'oublieront pas dans leurs prières, ainsi que toute la famille royale.

En m'acquittant de la tâche que m'a confiée Sa Majesté, il m'est très agréable de me dire avec la considération la plus parfaite le serviteur et l'ami le plus dévoué de Vos Révérences, dont je baise respectueusement les mains.

EMILE-MARIE de TORRES,

Secrétaire particulier de S. M. le Roi.

Fribourg

—Le R. P. François Marin, ci-devant professeur au Couvent d'Etudes de la province des Philippines, à Rosaryville (Ohio), a été désigné pour succéder au regretté Père del Prado comme professeur de Théologie scolastique à l'Université de Fribourg (Suisse).

Dans la Province

—Voici le programme du Cours en dix Leçons, sur *Nos raisons de croire*, donné aux Chevaliers de Colomb d'Ottawa par les RR. PP. Ceslas Forest et Gonzalve Proulx: